

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate



Le 12 février 2019

Le Brunch de la Saint-Valentin, un succès encore une fois cette année!

Le dimanche 10 février 2019 a eu lieu le Brunch de la Saint-Valentin au profit de La Fondation de l'Hôpital de Lamèque. Un groupe d'anciennes et d'anciens membres du personnel de l'Hôpital et Centre de santé communautaire de Lamèque, qui portaient fièrement un tablier muni d'un cœur rouge pour l'occasion, ont préparé plus de 260 déjeuners. La vente de ces déjeuners a permis de recueillir près de 5 000 \$. Ce montant sera ajouté à l'argent amassé dans le cadre de la campagne annuelle de La Fondation de l'Hôpital de Lamèque. L'objectif de cette campagne est de recueillir 51 000 \$ afin de bonifier l'Unité de médecine, la Clinique avec et sans rendez-vous et le Centre de santé de Miscou. Cette campagne servira aussi à appuyer les employés dans le perfectionnement de leur pratique et de leurs connaissances, à favoriser la prévention et la sensibilisation au sujet de l'AVC, à appuyer les soins spirituels et à contribuer à réaliser certains projets régionaux.

« L'Hôpital et Centre de santé communautaire de Lamèque a occupé une place importante dans nos vies. Le brunch nous permet de nous rassembler avec d'anciennes et d'anciens collègues de travail, mais, surtout, il nous permet de redonner à notre établissement étant donné que les profits sont remis à la Fondation », a expliqué Mme Roseline Hébert, présidente du comité organisateur du Brunch de la Saint-Valentin.

Pour obtenir des renseignements à propos de la Fondation ou pour faire un don, visitez le www.fondationhopitallameque.ca.

La mission de La Fondation de l'Hôpital de Lamèque Inc. est de recueillir des fonds pour soutenir l'Hôpital et Centre de santé communautaire de Lamèque dans ses priorités de développement afin de bien répondre aux besoins changeants de notre communauté.

- 30 -

Pour obtenir d'autres renseignements :
Fondation de l'Hôpital de Lamèque
506-344-3496

Le comité organisateur du Brunch de la Saint-Valentin composé des anciennes et anciens de l'Hôpital et Centre de Santé communautaire de Lamèque.

